
那須町教育・保育施設に関するアンケート調査 

【那須高原保育園・なすのそら保育園保護者向け調査票】 

 

 

 

 



 

 

 



 



 

問１０．  私立保育園を利用するメリットはどんなところにあると感じますか。 

 
・何事も最先端なので 時代の変化に伴っていると感じる。 

・私立以外を経験していないのでわかりません 

・方針転換が早い、自由度が高い、堅苦しくない、型にはまらない 

・多様な保育方針を掲げることができるので子どもに合わせた保育園を探すことができる ・保護

者と子供の状況に応じて柔軟に対応してくれる 

・年度で先生の異動がないので、安心できる。そのため、長くこどもをみてくれるので信頼できる 

あれやりたい、こんなのどう？という保護者の意見が通りやすい 

・社会性が身につく 

・伸び伸びと遊ばせてくれるところ 

・正直、なにも感じずむしろ以前の方が良かったです。 

・園の独自性が強く出るためか、園の自主性や行動性が高く感じる 

・子供の意見を尊重してくれ、さまざまなイベントを実施してくれる。 

・同じ系列の保育園とのイベントの共有などがあり、那須町だけでなくコミュニケーションの幅が

広がる 

・退職以外に保育士さんの異動が無いので、保育士、子供、保護者の繋がりが強いと感じる。 

・サッカー教室、お茶の稽古など色んな体験ができる。 

・ほかの園とも協力していたり、染物の先生に来てもらったり、畑を作るなど先生たちも楽しそう

に見えます。遠足のバス運営など大変そうですがありがたいです。 

・子ども主体でやりたいことが実現化しやすい 

・お弁当を作る回数が減った 

・園ごとに特色があり、リトミックやサッカー教室、お茶のお稽古など色々経験出来るのはありが

たいです。 

・レスポンスが早いと思います。 

・保育士に向上心を感じる。 



問１１．私立保育園を利用していてデメリットを感じるとろがあれば記入してください。 

・職員の給料が安い。 仕事量が多い。職員が変なタイミングで辞めたりすると、子どもが心配す

る  

・町の施設と連携する機会があったが、私立であることを理由に断られた。 

・私立に関わらずだが大きい園は感染症等、病気をしやすい 

・もう少し教育にも目を向けて欲しい 

・先生の入れ替わりが多い  

・共働きの親の負担が大きい。仕事を休まなければならないイベントが多すぎる。 

・良くも悪くも園の方針が強いので、保護者の忙しさが考慮されにくい？平日のイベントが多いな

ど。事前説明はあるので心構えはできるが、会社勤めの人はきついことも多いかと思う。 

・公立の時よりも保育士から親に怪我や小さな報告が少なくなった 

・デメリットではないですが、町営のときのほうが近い距離での保育だった気がします。 

・金銭面、高い 

・経営者の考えや方針等により保護者の意見が反映されにくい。 

・園に対しては特にありませんが、民営化になって方針が合わない保護者が小学校や他の場所

で園の悪口を言ってるのを聞くと嫌な気持ちになります。 

 

問１２．公立から民営化されましたが、どのように感じていますか。 
・何事も始まってみないと分からない、やりながら改善していくものであるとは思うが、 それにし

ては開園当時のバタバタは、預ける側にとっては不安の多いものだった。 先生方の努力に感

謝している。  

・民営化後から利用なのでわかりません 

・のびのびと自由で、とっても素敵で楽しんでます 

・初めはとても不安だったが、縦割り保育等、実際経験してみて子供たちもグンと成長したなと感

じるので、今では良かったと思う 

・元からあった施設を利用して園児たちをのびのびと遊ばせてくれるのでとてもいいと感じていま

す 

・町の目が通っているのか不安 

・基本的にはいいと思う。 が、人員確保が難しそうにみえる。 

・公立/私立で選択できるほど保育園の数が多くない以上行政の都合で民営化しても利用者に

特にメリットはなくても良いと思う。ただし、デメリットが感じられるのは論外。 

・子供にとっては良い環境になったと思う。 

・少し遠くなったので、送迎時間がかかるようになった 施設は綺麗になり、良かったと思う 

・園での特色が活かされ、行事などを通じて保護者同士の繋がりも以前より増えたと思います。  

・職員不足という課題は、どの園でも共通なのかもしれませんが、少しでも職員の皆様の負担を

手伝っていきたいという気持ちが大きいです。 園生活に関しては親子ともに充実した時間を過

ごさせていただいています。 

・園の教育方針が合わなくなった 



・公立時は通っていないのでわからないが、本当に保育方針が素晴らしくもっともっと外部にも配

信して欲しい。那須高原の普通は、普通ではなくものすごいロイヤリティがある。 

・支度やマナー等教えてもらえる事はありがたいですが、のびのびと育ててる方針の保育園に通

わせられたらなと思うこともあります。 

・公立の時からの保育士さんがいたおかげで、民営化になっても不安は無かった。子どもがのび

のび活動できているので、良かった。 

・雑費などが高い 

・保育士が少なすぎて、子供たちのケアができてないと感じることが多い。例えば、夕方お迎えに

行って子供の口が汚れていることが多い、着替えがきちんとできていない。 

・公立の保育園はオムツが取れていなくても全員トイレに連れて行ってくれたのに、民営化にな

りトイレもオムツが取れている子やトイトレを家庭で始めている子のみ。 

・先生方の言っていることか複数ありとまどいました。 

・保育園に預けられない子どもさんもいらっしゃるようなので、将来お子さんが少なくなるのであ

れば、いろいろな状況のご家庭がお子さんを預けられたら地域のみなさんも子育ての負担が減

るのではないかと思います。保育士さんの充実が大変とは思いますが。 

・教育方針などよく考えられており、良いと思う。 

・より自由度が増し、子供たちも活き活きしています。 

・行事が増えた事はいいと思うが、大田原市の行事が多い。特別悪いとは思わないが、地元(那

須)の行事(祭り参加)へも参加、交流する機会を作ってほしい 

・公立から民営のギャップを大きく感じ、戸惑いや不安があったと思う。 

・民営化されたからなのか分からないが、その月ごとに作品や勉強した事などを返してくれるの

でいつ頃作った作品なのか分かるし、毎月楽しみです。 

・自然が豊かな保育園だからこそ今の世の中の変化を受けいれながら子どもにとって本当にそ

れが大切か？が考えられる園に戻ってくれたらいいなと思っています。 

 

問１３．利用している園に何か要望（改善希望）することがあれば、自由に記入してく

ださい。 

・担任の先生に信頼感を持ち毎日楽しく登園しているので感謝に尽きない。ありがとうございま

す。 

・もう少しこまめにオムツを変えてほしい 

・行事が多くて負担。少し減らしてもいいと思う。 

・園には何も不満も無く本当に感謝しています。国の制度なのか保育士さん方の給料体制は分

かりませんが、保育士さんの給料をもっと上げるべきだと思います。 

・あまり多くを保護者に求めないで欲しい。 

・必ずしも出来るとは言えないのですが、職員の方が子供達と向き合う時間に余裕を持っていた

だけるよう、保護者へのお手伝い要請を歓迎いたします！  

・保育園からの登園時間「９時までとか８時半までなどの登園お願いします」が多すぎて送迎用

の車と付近の車でで大混雑する。 以前みたいに登園時間に幅があると多少でも緩和されそ



う。 一般の方の車と保育園関係者で行き来が出来なく危険なバックしてすれ違う等々、毎朝ほ

ぼ大混雑 

・取り組みや方針はとてもよい。ただ安定的な実現という意味では、保育者の数の補強が必要だ

と感じる。子供のケアはもちろん、スタッフのケアも含め、余力のある中でさらに質の高い保育

ができると思う。 

・有償で都会からの保育移住を受け入れるなどして、園の収益を増やして欲しい。そして保育従

業者が将来的に長く働ける環境づくりをして欲しいです。 また、もっと保護者に協力を仰いでも

いいと思います。 

・子供が休みが嫌だと言うくらい、素敵な保育園の環境が整う事を願っています。 

・受け入れやお迎えは玄関ではなく、直接テラスからにしてもらえないでしょうか。担任の先生が

直接対応していただける場合もあるのですが、そうではない場合が多く、連絡事項や当日の子

供の様子などが伝わりにくいと思っています。また、受け入れ対応する先生方の負担軽減にも

なるのではないでしょうか。ぜひご検討お願いいたします。 

・保育士の数がもっと増えれば、保育士と子ども双方にとって良いと思う 

・朝、預けるとき、帰りのお迎えのとき、の やりとりがスムーズになって欲しい…待たされる時が

ある 特に昇降口でのやりとり 先生がクラスに行ったりきたり、バタバタしている 先生が少な

いのでは…？ クラスからの出入りは、ダメなのでしょうか？ 

・園バスなどが有り運転手も居ると避難の時に安心 

・土曜日保育を使用していますが振休をしなくては行けないのは家庭それぞれの事情があるか

ら難しいと思います。振休ではなく、迎えに行く時間を早くしたりするとか。 

・園庭に日影を作ってほしい 

・公立私立問わず、全国的に保育士がもっと増えればいいなと思います。 

・場所柄、観光業に従事している親も多く、土日や連休、GW などが最も多忙。しかし、1番多忙

な時に保育園はやっていないので、とても大変。その分平日は休みの融通は効くので、平日休

ませる分、日曜祝日を保育してくださるととても助かります。 

・泥遊びをした服は袋に入れる前に、子どもが手洗いして泥や砂を落としていただけると助かり

ます。 

・園や先生方のご尽力に感謝であるからこそ、先生方のご負担や心労等が心配に思う場合もあ

る。 

・フォトサービスがあるのは嬉しいが画質があまり良くないので、ダウンロード式でデータだけで

も貰えると嬉しい 

・保育園の方針や考えも大切だが、利用者である親や子どもの小さな考えにも理解しようとする

心も大切にしてほしい。 

・上層部の先生方の子への関わりが希薄に感じる 

 


